

Burgäschisee-Tour vom PlouschTeam Scherli vom 11. Juli 2018

Beatrice Bieri, 18.07.2018

Schöne, abwechslungsreiche Velotour bei schönem Wetter mit 36 PlouschTeamlern

Bei schönem Wetter besammelten sich 36 Plauschteamlern in Alchenflüh, dem Startort der Tour. 9 Mitglieder haben sich abgemeldet.

In drei Gruppen von 12 Radler unter der Leitung von Beat Haslebacher, Franz Hirschi und Arthur Werren fuhren wir via Ersigen, Rudswil, Ober- und Niederösch nach Koppigen. Dort angekommen war der Kaffeehalt organisiert. Einige waren froh, sich an der Sonne ein wenig zu erwärmen, da es auf dem Rad doch noch etwas frisch war.

Über Willadingen, Höchstetten radelten wir über die Landstrasse zum Picknickplatz an den Burgäschisee. Es gab solche die wagten einen „Schwumm“ im See. Andere gönnten sich nach dem Picknick einen Dessert und/oder Kaffee in der Badi Burgäschi.

Bei schönstem und nunmehr warmen Wetter strampelten wir über Regenhallen, Wynigen zum Ausgangspunkt zurück.

Noch vor der Abfahrt in Alchenflüh vernahmen wir die frohe Botschaft, dass Hanna und Lorenz Isenschmied zum 2. Mal Grosseltern geworden sind und zudem Lorenz seinen 70. Geburtstag feiern durfte. Sie luden die ganze Gruppe zu einem Schlusstrunk im wunderschönen Garten des Restaurants Bären in Alchenflüh ein. Nochmals ein grosses MERCI.

Es war eine sehr schöne, relativ einfache, abwechslungsreiche Tour. Total waren es 36 km. Die reine Fahrzeit betrug 2 Stunden 34 Minuten.

Alle kamen unfall- und schadenfrei an den Ausgangspunkt zurück.

Grossen Dank allen Teilnehmern für Ihre disziplinierte Fahrweise und den Gruppenleitern für die souveräne Leitung.

Beat Haslebacher